

POLITIQUE - CONSEIL COMMUNAL DE SAINTE-CROIX

Une sortie annuelle aux accents locaux

Les membres du Conseil communal de Sainte-Croix se sont retrouvés le samedi 10 juin pour une journée conviviale. Elle est relatée ici par Jean-Michel Bolens, alors président du Conseil en charge, et organisateur de la journée.

La première activité de la journée fut les visites de l'atelier Arts 15 chez Nicolas Court qui nous a présenté, en compagnie de Fabrice Calderoli, ses multiples créations dont entre autres son « disc-O-choc », petit tourne-disques dont ceux-ci sont en chocolat. Chacun peut s'enregistrer, parler, chanter, s'écouter, manger!

Puis nous nous sommes rendus chez « Raffy », Raphaël Mettler, qui nous a fait visiter son atelier de baby-foot, zim-zim, pour lesquels il s'est pris de passion avec cette volonté de ne créer que des modèles exclusifs et personnalisés.

La matinée s'est poursuivie chez François Junod qui, de long en large, nous a présenté quelques-unes de ses créations. Ensuite direction la caserne des pompiers où le Capitaine-adjutant Mario Manzini, remplaçant du Commandant, a préparé avec ses hommes une démonstration d'intervention. Et c'est par un délicieux repas au réfectoire de la caserne que nous avons clôturé cette première demi-journée.

Nous n'avions ensuite que quelques pas à effectuer pour rejoindre la « nouvelle » usine Reuge. Denis Flageolet, Président de Reuge et de la manufacture horlogère De Béthune nous a présenté les infrastructures, les objectifs et quelques pièces des deux entités, enfin Pierre Fellay, directeur de l'association Mec-Art était fier de présenter le nouvel écrin pour la formation en mécanique d'art, (FEMA)



Découverte du «disc-O-choc» de l'atelier Arts 15.

dont la cinquième édition débutera début juillet.

La journée s'est terminée sur place par un sympathique apéro, je remercie chacun, chacune pour leur dispo-

nibilité, tout en regrettant de ne pas avoir pu visiter toutes les richesses de notre patrimoine, à charge de revanche...

Texte et photos : Jean-Michel Bolens



Les baby-foot «Raffy» présentés par leur concepteur Raphaël Mettler.



Visite de la manufacture Reuge SA et de l'espace dévolu à la FEMA.



Chez l'automatier François Junod, un univers sans pareil.



Démonstrations de l'équipe de permanence du SDIS.